



**4 Pièces**

**60 m<sup>2</sup>**

**Réf. 11213**

**380 000 €**

**Gordes**

Maison à vendre (84220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Agréable cabanon en campagne de Gordes, dans un environnement particulièrement calme et profitant d'une vue sur le Luberon. Cette construction se trouve sur une parcelle de plus de 6000m<sup>2</sup> partiellement plantée d'une vigne. Ce bâtiment n'est pas agrandissable car en zone agricole. En rez-de-jardin, on trouve un salon (environ 16 m<sup>2</sup>) avec escalier type "échelle de meunier" équipé d'un poêle à bois, une petite cuisine équipée (environ 7 m<sup>2</sup>), une salle d'eau et un WC. A l'étage, deux chambres (environ 19 et 11 m<sup>2</sup>). A noter que la seconde, accessible depuis la première, bénéficie aussi d'un accès ...

Pleasant cottage in the Gordes countryside, in a particularly peaceful setting with views of the Luberon. The property sits on a plot of over 6,000 m<sup>2</sup>, part of which is planted with vines. The ground floor comprises a living room (approx. 16 m<sup>2</sup> with a miller's ladder) with a wood-burning stove, a small fitted kitchen (approx. 7 m<sup>2</sup>), a shower room and a toilet. Upstairs are two bedrooms (approx. 19 and 11 m<sup>2</sup>). The second bedroom, accessible from the first, also benefits from outside access. To the front, there is an old well. The land is fairly flat, but slightly higher than the plain, offering a ...

## AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

